



## Devenir égyptologue ?

- Avant d'entrer à l'université, il est conseillé de faire de très bonnes études secondaires et de maîtriser le français, l'anglais et l'allemand, les trois langues indispensables à qui veut accéder librement à la littérature égyptologique.
- Comme apprendre l'égyptien (les égyptiens) suppose de faire beaucoup de grammaire, il est également vivement conseillé d'acquérir une très bonne maîtrise... de la grammaire française.
- Enfin, avoir de bonnes notions de science ne peut pas faire de mal : outre que les sciences « dures » apportent un esprit de rigueur bien venu, il faut savoir que les archéologues et les historiens font souvent appel à des outils intellectuels et à des technologies sophistiquées qui impliquent de maîtriser physique, chimie et mathématiques.

